



7月

いよいよ夏休み！！

職員室前の百日紅(さるすべり)の花が満開で見ごろを迎えています。

7月に入ってからというもの、子供たちの熱中症を心配する毎日でした。曇っていても湿度が高く、WBGT が危険数値31を示す日が多々あり、校庭遊びも外での体育の学習もできない状況でした。雨でも遊べず、晴れていても遊べずの毎日に、子供たちはよく我慢していました。

さて、いよいよ子供たちが待ちに待った夏休みが始まります。どんな課題に取り組むか、休みをどのように有効に過ごすか、一人一人が考えていることと思います。また、日本時間7月27日からパリ五輪が始まります。オリンピック選手を応援しながら、刺激を受けたり、憧れたりする子もいることでしょう。私もパリ五輪にワクワクしています。

夏休みに入ってから、日中だらだらと過ごしたり、夜更かしをしたりしていると、いざ、学校が始まった時に、中々リズムが取り戻せなくなってしまい、学校へ行き渋ってしまうことにもつながります。暑い日が続きますが、規則正しい生活を心がけ、ぜひ、普段できないことに取り組んだり、貴重な体験をしたりするなど、心に残る有意義な夏休みをお過ごしください。

休み明け8月27日に、元気いっぱいの子供たちに会えることを楽しみにしています。



遮光ネットで日陰になっている「150周年わいわい広場」。子供たちが喜ぶようにと、用務員の近藤さんが整備をしてくれました。



GETの林さんが作製してくださったデッキの名前が決定しました。全校児童からの公募・投票により、5年小泉遥香さんの「スペシャルロード」になりました。